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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Dillersberger, Dr. Frischenschlager , 

Eigruber 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Energiebericht 

Im November 1987 wurde ein Entschließungsantrag beschlossen, 

in dem die Bundesregierung aufgefordert wird, in zweijährigen 

Abständen einen Energiebericht zu erstellen. 

Mit Ende des Jahres 1989 lief diese 2-Jahresfrist aus, ein 

Energiebericht wurde vom Wirtschaftsministerium bis dato 

nicht vorgelegt. Es wurde nicht einmal der voraussichtliche 

Termin für die Herausgabe dieses Berichtes bekanntgegeben. 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

nachstehende 

A n fra 9 e 

1. Aus welchem Grund wurde bis jetzt ein solcher Ener

giebericht nicht vorgelegt? 

2. Werden Sie dafür sorgen, daß der Energiebericht so schnell 

wie möglich erstellt wird? 

3. Wird in Zukunft die zwei-Jahresfrist bei der Erstellung 

des Berichtes eingehalten? 
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